Resumen Ejecutivo Análisis del Distrito 89

PAEC ha conducido un análisis detallado de la explicación de salida del Distrito 89 de PAEC en su página web. El análisis revelo lo siguiente:

- 1. El Distrito 89 necesitara gastar, un mínimo de \$200,820 más de lo que gasta en PAEC por año para poder correr su propio programa de educación especial.
- 2. El Distrito 89 calcula un equivocado ahorro de \$1.2 millones, esto es por qué:
 - Distrito 89 subestimo el costo de su personal por lo menos \$293,470
 - Distrito 89 subestimo el costo de sus asistentes por \$151,000 (en parte por sobre estimar un reembolso de \$1,000 por persona)
 - Distrito 89 fallo en contar suministros y materiales adicionales que costaran por lo menos \$150,000
 - Distrito 89 fallo en contar con personal administrativo adicional. Por lo menos un administrador, a un costo de más de \$100,000 será necesario.
 - Distrito 89 proyecta regresar 80 estudiantes al distrito pero no incluyo costos, de conserjería, mantenimiento, ningún costo adicional para el programa de almuerzo, compensación de trabajadores, a seguranza de labilidad o el costo de baños apropiados para estudiantes con necesidades especiales.
 - Distrito 89 calculo mal el rembolso del Estado por la transportación, diciendo que recuperara el 100 % del costo adicional por la transportación. Eso está simplemente incorrecto. El Estado reembolsa al nivel de 80% y en los últimos años, el Estado calculo el rembolso a una tarifa más baja. Solamente esta calculación es un error de \$299,573.
 - Distrito 89 también fallo en reportar que ha recibido de parte de PAEC un reembolso en un promedio de \$453,518 por año.
- 3. Hay oportunidades para que el Distrito 89 ahorre dinero y se quede en PAEC.
- 4. Por las consecuencias negativas a los programas educacionales de todos los estudiantes a quien sirve PAEC, PAEC se resistirá a la petición del Distrito 89 de partir del cooperativo PAEC.
- 5. Tanto PAEC como el Distrito 89 podrían usar sus recursos para servir a los estudiantes con necesidades especiales que litigar y discutir sobre el retiro del Distrito 89.

Detalles y una discusión más amplia de estos asuntos y hallazgos están disponibles en la página Web de PAEC.